

1. Record Nr.	UNISA996211091303316
Titolo	Africa report / International Crisis Group
Pubbl/distr/stampa	Brussels, : ICG, 1998-
Edizione	[[Englische Ausgabe]]
Descrizione fisica	Online-Ressource
Classificazione	6,23
Disciplina	320
Soggetti	Monografische Reihe
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Periodico
Note generali	Gesehen am 01. September 2016
2. Record Nr.	UNIORUON00429580
Autore	LITZINGER, Boyd
Titolo	Browning : the critical heritage / Boyd Litzinger and Donald Smalley
Pubbl/distr/stampa	London, : Routledge, 1970
Descrizione fisica	xviii, 550 p. ; 22 cm.
Altri autori (Persone)	SMALLEY, Donald
Disciplina	821.09
Soggetti	BROWNING ROBERT
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

3. Record Nr.	UNINA9910133370403321
Autore	Forite Camille
Titolo	Chávez et l'Afrique : dix ans de politique extérieure vénézuélienne
Pubbl/distr/stampa	Éditions de l'IHEAL, 2011 [Place of publication not identified], : Éditions de l'IHEAL, 2011
ISBN	2-915310-38-6
Descrizione fisica	1 online resource (208 pages)
Collana	Chrysalides ; ; 8
Soggetti	Regions & Countries - Americas History & Archaeology Latin America Venezuela Foreign relations Africa Africa Foreign relations Venezuela
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	Depuis l'accession au pouvoir d'Hugo Chávez Frías en février 1999, la politique extérieure vénézuélienne se caractérise par un activisme certain et a octroyé au Venezuela une nouvelle visibilité sur la scène internationale. Si les relations houleuses avec les États-Unis de George W. Bush ou celles, souvent décriées, avec l'Iran de Mahmoud Ahmadinejad ont placé Caracas sous les feux de la rampe diplomatique, on ne saurait pour autant occulter d'autres facettes de cette politique, tout aussi symptomatiques de la mutation que vit le Venezuela contemporain quoique moins médiatisées. Discrète et parfois même imperceptible, la politique africaine de Chávez ne fait ainsi guère parler d'elle. Jamais, pourtant, le Venezuela n'a autant tourné les yeux vers l'Afrique. En novembre 2008, la mise en place de relations avec Madagascar a signé l'ultime étape de l'établissement de relations diplomatiques avec tous les pays du continent. En une dizaine d'années, près de 80 accords de coopération ont également été conclus et témoignent d'une rupture importante par rapport au demi-siècle précédent. Le livre de Camille Forite propose un bilan détaillé de la politique africaine du Venezuela entre la fin des années 1990 et la fin

des années 2000, en la replaçant dans le contexte historique des relations entre les deux espaces et en l'intégrant au cadre plus global des relations extérieures vénézuéliennes.
